

Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Aug 21, 2023 - 10:03



Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Ciracap Laksanakan DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi, Senin, 21 Agustus 2023 - Dalam rangka menjaga kedekatan antara kepolisian dan masyarakat, Bripda Sendi Setia, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari dari Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Senin, 21 Agustus 2023. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.00 WIB dan dilaksanakan di Desa Mekarsari, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan kegiatan ini, Kapolsek Ciracap menyampaikan, "Kegiatan DDS yang dijalankan oleh Bripda Sendi Setia adalah bagian dari upaya kami untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Sesuai semangat dari Program AA Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, kami terus berkomitmen memberikan pelayanan terbaik dan menjaga situasi keamanan di wilayah Sukabumi."

Selama DDS di Kp. Ciawet, Desa Mekarsari, Bripda Sendi Setia memberikan berbagai himbauan kepada warga. Salah satunya adalah penyampaian Program AA Dede, yang menekankan pentingnya menciptakan lingkungan yang *Agamis*, *Aman*, penuh *Dedikasi*, penuh *Empati*, *Damai*, serta berjalan dengan prinsip *Efektif* dan *Efisien*. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau warga yang memiliki anak sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising, demi menjaga ketertiban dan kenyamanan lingkungan.

Tak hanya itu, Bripda Sendi Setia juga mengajak warga untuk turut serta dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Mekarsari dengan mengaktifkan ronda malam. Ia juga mengingatkan warga untuk segera melaporkan kejadian menonjol atau bencana alam yang terjadi di wilayah mereka. Dalam konteks keselamatan, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya berhati-hati saat hujan dan angin kencang, serta menghindari berada di bawah pohon tua yang rawan tumbang.

Warga Desa Mekarsari merespons positif kehadiran Bripda Sendi Setia dan kegiatan DDS yang dilaksanakan. Mereka mengapresiasi langkah polisi dalam memberikan himbauan dan pedoman yang bermanfaat untuk keamanan dan kenyamanan bersama.

Melalui kegiatan ini, diharapkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat akan terus ditingkatkan, menciptakan lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan penuh kesadaran dalam menjaga situasi kamtibmas.